

# シン・進路情報

利府高等学校進路指導部

## 「公務員・民間 就職号」

【新・進路の教科書】の16ページには、こう書いてあります。『少年ジャンプの三大要素は「友情」「努力」「勝利」と言われていますが、人生に大切な要素は「○○」「△△」「□□』と。さて、今号では、民間就職・公務員試験直前スペシャルです。※○△□には自分で言葉をいれてみてください。ボクなら・・・あれだな。

### <公務員試験受験者の状況>

現在の公務員志望者は27名、公安系（警察・消防・自衛）が20名、事務系が7名となっています。事務系では、地元の利府町役場を始め、宮城県職員、多賀城市、塩竈市、そして10月には市になる富谷町などを受験の予定です。公務員試験は、(1)願書提出=8月頃(2)一次試験=9月頃(3)二次試験=10月頃、というのが一般的なスケジュールになっています。



### <民間就職希望者の受験先>

前号でもお伝えしたとおり、今現在履歴書を発送した生徒は24名です。主な受験先は(株)77銀行、(株)仙台銀行、アイリスオーヤマ(株)、東日本旅客鉄道(株)、(株)菓匠三全、日本郵便(株)などなどです。9月16日から始まる入社試験に向けて、頑張っています。本日9月9日(金)には、保護者による面接会が行われます。今年度は6名の保護者の方々にご協力をいただいています。慣れた先生達ではなく、はじめてお会いする方との面接ですので、毎年好評な企画です。保護者面接会の様子は次号以降でお伝えします。

### <公務員と民間就職の併願について>

基本的に、高校生は一人一社受験という形になっています。大学生などと比べると、自由度はかなり低いのです。ですので、一人が何社からも内定をもらうということはありません。自由度が低いと感じる一方で、高校生を守るためでもあります。大学生のような就職活動を高校生がすることを考えると・・・ちょっとあり得ないですよ。一社受験して内定がもらえたら、そこで終わり。一社受験して、不合格だった場合は、次の一社を受験するという形になります。10月以降については、一人三社を同時に受験することは可能ですが、会社が併願を可としている場合に限りです。公務員と民間就職の併願についても、10月以降は可となっていますが、内情を考えると難しい判断になります。関心があれば、進路室に聞きにきてくださいね。

### 【あしたのアクティブラーニング】

今号から急に始まったコーナーですが、現在盛んに言われている高大接続改革についての情報提供をしていきたいと思えます。高大接続改革とは、大学教育改革・高校教育改革・大学入試改革の三本柱になっています。ニュースなどでは、入試改革ばかりが取り上げられますが、大学教育・高校教育を変えるためには、入試を改革しなくては・・・という実は三番目の柱なんです。「入試が変わらなければ・・・」という声に応える形です。実際に大学センター入試が変わるのは、現在の中2からですが、意識のある私大や国公立大学はすでに個別試験の中で入試改革が始まっています。宮城大のAO入試が良い例ですね。次号でまたお会いしましょう！

### <センター試験校内説明会 実施>

9月8日にセンター試験の説明会を行いました。参加した生徒は約50名。実際に受験するかは各自で決めることになりますが、センター試験は10月7日が願書〆切になっていますので、以降に「やはり受けたい」と言っても受験することは出来ませんので注意してください。実際には推薦入試・AO入試で合格する生徒も出てきますが、必ず合格するのですか？また、国公立大学を受験する生徒（受験しよと思ってる1・2年生含む）は、よく受験科目を確認すること！

### ためにならないcolumn

遂にこち亀が終了することになりました。40年間一度も連載を休んだことがなく、単行本200巻とは凄い数字ですね。現在は秋本治ですが、最初の6巻(初版)は山止たつひこという名義だったのはよく知られたことですね。ボクも持ってましたが、一時期プレミアがついてました。ちなみにジャンプは最高600万部以上売れていましたが、現在は200万部。。その400万人はどこに行ったのか？ゴラクですかね(笑)



利府高生に送る言葉 第16弾

【実現しない計画は、計画とは言わない。都市計画というものは実現するものだ。】山田 正男